

## D-tek



### **Médical : La société D-tek était présente au Symposium de Dresde sur les auto-anticorps**

Notre responsable de projets Katharina Weissenberger a accompagné la société belge D-tek dans le cadre du 16ème Symposium de Dresde (Saxe, Allemagne). D-tek propose des trousse de diagnostic et machines pour les maladies auto-immunes humaines.

Cet évènement est l'occasion de présenter les découvertes récentes dans le domaine de la recherche sur les auto-anticorps. Des moments privilégiés pour échanger et assister à des conférences de grande qualité. L'évènement a permis à la société de rencontrer des acteurs allemands dans le domaine de la biotechnologie (laboratoires, universités, sociétés) et d'apprendre davantage sur le marché allemand.

Nos experts du secteur médical seront également présents sur le salon Medica du 13 au 16 novembre prochain, à Düsseldorf. Nous serions ravis d'organiser un rendez-vous sur le salon (prenez contact avec Myriam Debes : [debes@vif-solutions.com](mailto:debes@vif-solutions.com)).